

Un sindicato estudiantil convoca una huelga indefinida en la universidad - La Vanguardia - 28/10/2019

Un sindicato estudiantil convoca una huelga indefinida en la universidad

CARINA FARRERAS Barcelona

El Sindicat d'Estudiants dels Països Catalans (SEPC) ha convocado una huelga indefinida en las universidades catalanas a partir de mañana, 29 de octubre, y un paro en los institutos los días 30 y 31 del mismo mes. La convocatoria de huelga en secundaria coincide con la propuesta por el Sindicat d'Estudiants para los mismos días.

El SEPC ha convocado estas huelgas en protesta por la sentencia del *procés* y "para permitir que las estudiantes podamos es-

tar en la calle defendiendo el derecho a la autodeterminación de los pueblos, la amnistía de todas las presas políticas y la condena más firme la represión, tanto la que hemos sufrido estas dos últimas semanas como la que se sufre en el día a día", pide también la dimisión de todo el Govern.

El anuncio del sindicato independentista está realizado después de que casi todos los campus catalanes públicos pactaran la semana pasada con los estudiantes alternativas a las evaluaciones continuas y la posibilidad de aprobar con un examen final.

Con ello, los equipos de dirección pretendían conseguir la paz en los campus, combinando el derecho de la protesta al de asistir a clase.

Las facultades de la Universitat de Barcelona (UB) ya han anunciado a sus alumnos las alternativas definidas, básicamente la suspensión de actividades evaluables, en un periodo excepcional que finaliza el martes 5 de noviembre. Este periodo coincide con la campaña de las elecciones generales.

Los estudiantes del resto de las universidades cuentan con el compromiso del equipo rectoral de acordar alternativas para que aquellos que quieran movilizarse puedan hacerlo sin preocuparse por su expediente. Sólo la Universitat de Lleida (UdL) y la Rovira Virgili de Tarragona (URV) no han recibido la demanda de los estudiantes, según fuentes de ambos campus. Por su parte, La

Universitat Pompeu Fabra (UPF) es la única que ha dado un no por respuesta. La posibilidad de cambiar el sistema de evaluación fue propuesta por los representantes de los estudiantes en el claustro de la universidad y fue votada en contra.

El anuncio llega después de que los campus pactaran la opción de no ir a clase y evaluar con un final

La Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) fue la primera en negociar y comprometerse a aplazar las prácticas y parciales y encargó a sus departamentos que llevaran sus propuestas al consejo de dirección, que celebra su reunión el próximo día 30.

La Universitat Politècnica de Catalunya (UPC) también trasladó a los departamentos y escuelas la adaptación de los estudios a una presencia voluntaria en clase y a no evaluar nada hasta el 5 de noviembre. Se está valorando la posibilidad de desplazar las clases a la segunda semana de enero que, según el calendario, es festiva para los estudiantes.

El SEPC cuenta con militantes en todas las universidades, que en número alcanzan al millar. En casi todas las facultades y escuelas universitarias están convocadas para hoy asambleas para decidir sobre la huelga indefinida y las siguientes movilizaciones.

La llamada a la huelga se dirige a los estudiantes y no a los profesores y otro personal, que continúan con su actividad laboral. No obstante, en algunas asambleas se pide la participación de los docentes y del personal administrativo.□